
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 関根清隆 １
1時間 9/3

(1)
① 国･県・鳩山町の保育料支援はいかがか

② 鳩山における、未就学児童・幼児数はい
かがか

③ 第１子の０歳から２歳（３歳未満）の保
育料を無償化することを提案する

２

(1)

(2)

① 改善要請だけでなく、町と事業者が共同
で改善の方法を検討してもらいたいがい
かがか

② 事業所の移転と放牧による事業の拡大に
よる問題解決はいかがか

(3)

３

(1)
① 未相続物件は何件か、その内で特定空家

について略式代執行が可能な物件は何件
か

② 未相続物件については、法令に基づき例
外なく過料を科すべきと考えるがいかが
か

(2)
① 管理不全空家について県のガイドを待た

ず、あるいは条例を作って認定すること
は出来ないか

② 管理不全空家に対して、住宅用地特例に
よる固定資産税の軽減対象から例外なく
除外するべきと考えるがいかがか

(3)

(4)

２ 松浪健一郎 １
50分 9/3

(1)

２

(1)

３

空家問題について、今後どのように進めて
ゆく方針かうかがう
特定空家の行政代執行予算を数件分予算化
すべきと思うがいかがか

デマンド交通のジョイント構想について

質問事項・質問の要旨

保育料完全無償化を求める
町長
副町長
町民健康課長

現状の保育料について

悪臭問題の解決を求める
町長
副町長
地域創生環境
課長
産業振興課長

悪臭問題について、国や県の基準はどのよ
うか
問題解決を事業者とともに検討すべきと考
えるがいかがか

重要課題と位置づけ、組織横断的なプロ
ジェクト体制で取り組んでもらいたいが、
いかがか

空家問題について

相続について

管理不全空家について

町長
副町長
地域創生環境
課長
政策財政課長

町長
副町長
政策財政課長

他の市町とジョイントして、より便利で遠
くへ行くことは可能か

町長が考える子育て世帯の移住促進について
町長
副町長
政策財政課長
町民健康課長どのような施策を考えているか

通園制度について
町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長
町民健康課長

令和6年第3回定例会 1/6 鳩山町議会



一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)

４

(1)
(2)

(3)

５

(1)

６

(1)

３ 野田小百合 １
1時間 9/3

(1)

(2)
(3)

① コロナ禍の頃からの給食費の補助等はど
のように対応してきたのか

② 今年度からの無償化についてはどう対応
しているのか

③ 支援に関する考え方を伺う

２

(1)

① 林地開発許可が下りた計画の今後のスケ
ジュールはどのようか

② 黒石神社北側の計画地に関しての動きは
どのようか

(2)
① 地位の継承等が行われた事業の状況と町

の対応について伺う
② 今後、地位の継承等の変更が行われよう

としている事業はあるのか
③ 地位の継承やその他の変更がある場合、

説明会が必要ではないか
④ 条例の見直し・改正を考える必要がある

のではないか

３

(1)

町長
副町長
まちづくり推
進課長

庁舎内にお悔やみ窓口の創設を提案する

各課を回らなくても、ワンストップで対応
出来たら、たらい回しの予防になる。各課
連携して１つの窓口を作ることは可能か

文化会館の舞台管理者費用負担について

利用者負担の金額が高い。改善を提案する

ふるさと納税の新しい取り組みについて

町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長
町民健康課長

子ども誰でも通園制度の見通しはどうか

町長
副町長
政策財政課長
総務課長どのような新商品を考えているか

議員研修で、茨城県境町に行った時に、職
員の派遣を受け入れると言われた。町の職
員を派遣して、ふるさと納税を学ばしても
らうのはどうか

ポイント付与禁止の影響は

不登校の児童生徒への対応・支援について
町長
教育長
教育委員会事
務局長不登校の児童生徒の現状と町の対応はどの

ようか

町長
副町長
総務課長
町民健康課長

町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長

竹本地内の大規模開発について

地位の継承やその他の変更について

フリースクールなどの利用はどのようか
給食費の補助・無償化に対応した支援はど
のようになっているのか

太陽光発電施設に関して

ニュータウンの環境整備について

ニュータウン中央の旧噴水をどうするのか

町長
副町長
地域創生環境
課長
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

４

(1)

(2)

４ 中山　明美 １
45分 9/3

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

(2)

(3)

１

(1)

① 稲作の品種改良は進んでいますか

(2)

① 償却資産はいくらか

② 太陽光発電施設の下は2～3度低いという
が本当か

(3)
① 不足するなら、作ったほうが良いのでは

ないか

２

(1)

(2)

① 他の病院へ行くことはできないか

② 町外へ買い物に行くことはできないか
③ 路線バスとの調整はできないか

町長
副町長
教育長
長寿福祉課長認知症の人の尊厳ある暮らしを守るケア技

法であるユマニチュードの普及について

地域における認知症ピアサポート環境の整
備
認知症の人の行方不明者対策の強化につい
て

体育館などに空調設備設置について、活用
できる国や県の補助金はあるのか

デマンドタクシーの必要性は

デマンドタクシーについて

農業振興について
町長
産業振興課長
地域創生環境
課長
税務会計課長

町長
副町長
まちづくり推
進課長

秋から接種予定の新型コロナワクチンについて
町長
副町長
町民健康課長

対象および周知方法はどのようか

レプリコンワクチンについて懸念はないの
か

鳩山幼稚園の給食費無償化を

町立鳩山幼稚園魅力アップ計画について

園児募集の取り組みは

鳩山幼稚園の魅力は何か

ジャンボ公園下調整池の管理が必要ではな
いか

認知症に寄り添った地域社会の構築を

小中学校体育館に空調設備設置を。
町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長
総務課長
政策財政課長

普通教室・特別教室・体育館の空調設備設
置状況は
夏休みの体育館の利用状況は

入園に必要な資格はなにか

魅力をどのように募集に反映させられるか

9/4

気候危機について

営農型太陽光発電施設について

コメの生産について

1時間

町長
政策財政課長

５ 根岸富一郎

今後のデマンドタクシーの要望について

町長
副町長
教育長
教育委員会
事務局長
政策財政課長
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

３
町長
総務課長

(1)

(2)
(3)
(4)

６ 小鷹　房義 １
45分 9/4

(1)

(2)
(3)

２

(1)

(2)

３

(1)
(2)

(3)

４

(1)

(2)

７ 日坂　和久 1
1時間 9/4

(1)

① 産業誘導エリアへの企業誘致について展
望を伺う

② 活性化検討エリアの取り組みに新産業の
誘致とあるが、新産業とは何を示してい
るのか、見解を伺う

③ 入西赤沼線の延伸の必要性について、見
解を伺う

④ 土地利用転換検討箇所内町有地の効果的
な活用策について考えを伺う

(2)

① 町長公約の公共交通システムの構築と
は、具体的にどのようなものか伺う

② デマンドタクシー運行範囲の拡大にどの
ように取り組むのか伺う

③ 町外からの来訪者に対する公共交通の利
便性はいかがか、見解を伺う

(3)

町長
政策財政課長
教育委員会事
務局長
産業振興課長
地域創生環境
課長
まちづくり推
進課長

より良いまちづくりのための各事業計画や構想等
について、新町長の見解を伺う

総合計画の土地利用構想について

公共交通政策について

国指定史跡南比企窯跡群について

9/4

農業後継者対策について
町長
副町長
産業振興課長

町の就農戸数は何戸か伺う
過去の就農戸数と比較して増減はどうか伺
う

プライバシー対策はどのようか
食事、寝具、トイレ、水などの対策はどの
ようか

避難所の温度・湿度対策はどのようか

雷対策はどのようか

枯らさないためにはどのような手段がある
のか伺う

休耕農地について
町長
副町長
産業振興課長

なぜ休耕農地が増えてきているのか伺う

1時間

ナラ枯対策について
町長
副町長
産業振興課長

現在の県内の被害状況はいかがか伺う

不登校対策
町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長

現在の学校状況を伺う

農業を守るにはどのような対策を取ってい
くか伺う

不登校にならないために大切なことは何と
考えるか伺う

５ 根岸富一郎

休耕農地の解消策はどのようなものが考え
られるか伺う

緊急避難所について

全国的な状況なのか伺う
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 隣接する農村公園との相互連携のあり方
について考えを伺う

② 史跡の利活用で町の商工業等の活性化に
つなげたいと思うが、考えを伺う

８ 石井　計次 １
１時間 9/4

(1)
(2)

① 8月19日、今宿コミセンの対応状況を伺
う

(3)
① 現状はどのようか
② 鳩川・越辺川合流点の完成年度が見通せ

ない状況下、夜間においてもリアルタイ
ム画像を庁舎で確認できる「カメラの設
置」を要望します

③ 前述したカメラの設置する概算費用は如
何か

２

(1)

① 「企業との連携による最先端の公共交通
システムの構築」についての具体的な計
画を伺う

３

(1)

(2)

① あんずの新商品を返礼品として採用でき
ないか

４

(1)

(2)

① 利用休止からの期間は何年経過している
か

② 次年度予算を確保し有用な公園整備を要
望するが如何か

１

(1)

(2)

① 結果を受けての感想を伺う

② 結果を受け、取組みの成果と課題を伺う

農村公園について
町長
副町長
産業振興課長

町としての位置付けをどのように捉えてい
るか伺う

ジャブジャブ池の改良工事の計画について

ふるさと納税について

返礼品の経費は５０％以下とされているが
本町の経費は約、４９％。更に縮減は可能
か伺う

選挙公報について
町長

本年７月執行の町長選挙公約について

町長
副町長
総務課長

避難所開設の判断基準を伺う
受け入れ体制の人員、物資はどのようか

重郎橋付近の監視カメラについて

町長
副町長
政策財政課長
産業振興課長本年と昨年の差異はどのようか

児童生徒の学力向上について

学力向上を目的として様々なことを行って
いくにあたり、現状として課題を伺う

2024年度全国学力・学習状況調査（全国学
力テスト）の鳩山町の児童生徒の調査結果
について

豪雨対策について

清水　秀幸９ 60分 9/5町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

③ 結果における学校の対応策を伺う
④ 結果をどのように活用し、学力向上に役

立てていくのか、伺う
⑤ 県学力・学習状況調査の結果公表につい

ての見解を伺う

(3)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

３

(1)

(2)

町は、物価高騰対策や子育て支援策とし
て、給食費の完全無償化を実施していると
考えますが、今後どのようなビジョンを
もって取り組んでいかれるのか、伺う

小学校に学力向上のため、教科担任制や乗
り入れ授業等の考えがあるか、伺う

学校給食費の無償化への支援を国、県に対
して求めるべきと考えますが、その見解を
町長に伺う

認知症徘徊者の早期発見対策について

認知症サポーターの方々と徘徊のある高齢
者を地域ぐるみで見守り、保護する声掛け
訓練「徘徊模擬訓練」実施に向けた計画状
況について、伺う

徘徊者の早期発見につながる位置情報端末
機（GPS）の導入の考えはあるのか、伺う

全国で給食費無償化に取り組まれている自
治体が増えています。増えている背景をど
のように考えるか、町長に伺う

学校給食の無償化について

埼玉県内の自治体では、小中学校の学校給
食の無償化実施状況はどうなっているの
か、伺う

清水　秀幸９ 60分 9/5

町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長

町長
副町長
町民健康課長
長寿福祉課長

昨年度の児童・生徒数と食材に係った金
額、今年度の町の給食費の無償化の対象児
童・生徒数と、保護者の年間負担額（生徒
1人当たり額）、無償化総予算はいくらに
なるのか、また、これを来年度以降、年間
を通して無償にするには、どのくらいの財
政負担が必要か、伺う

就学援助制度による支援を受けている児童
数、生徒数は何人、何％いるのか、また、
その町費負担を伺う

学校給食費無償化の法的位置づけについ
て、どのように認識されているのか、見解
を伺う
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